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Подарки «заводским» 
первоклассникам

К 1 сентября дети работников Серовского ме-
ханичесмкого завода, которые впервые сели за 
парты, вновь получили подарки.

– Руководство предприятия совместно с про-
фсоюзной организацией каждый год будущим 
первоклассникам готовят подарочные наборы, 
включающие самые необходимые канцелярские при-
надлежности. В этом году мы вложили в наборы для 
ребят ручки и карандаши, комплекты цветной бума-
ги и картона, альбом для рисования, краски и ста-
канчик-непроливайку, цветные карандаши – всё, что 
обязательно пригодится на уроках по творчеству. 
1 сентября 2020 года в первый класс повели своих 
детей 47 механиков, – рассказала председатель мо-
лодёжной организации завода Елена Андреева.

Стоит добавить, что согласно коллективному до-
говору предприятия, в первый день учебного года 
одному из работающих на заводе родителей перво-
классника предоставляется дополнительный оплачи-
ваемый день отдыха с сохранением зарплаты.
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На учёбу
направил завод   

В рамках целевого обучения от нашего пред-
приятия в этом году в вузы зачислены два вы-
пускника серовских школ. 

Один из них, окончив школу 27, поступил в Ураль-
ский государственный горный университет по специ-
альности «Машиностроение». Второй, бывший ученик 
школы № 22, стал студентом Нижнетагильского фили-
ала Уральского федерального университета, специ-
альность – «Боеприпасы и взрыватели». 

Отметим, что оба молодых человека по резуль-
татам ЕГЭ набрали необходимое количество баллов 
для того, чтобы быть зачисленными в вузы. Вместе 
с тем, конкурс между целевиками был достаточно 
серьёзным, и ребята очень рады, что достойно его 
прошли. По окончании вузов им будут предоставлены 
места для трудоустройства на Серовский механиче-
ский завод в соответствии с направлениями их обуче-
ния. Так, в этом году, получив диплом бакалавра, один 
выпускник уже пополнил ряды цеха 45, второй в дан-
ный момент оформляется и вскоре станет молодым 
специалистом технологической службы.

186 новых студентов 
В 2020 году коллектив завода пополнился мо-

лодыми специалистами – выпускниками Серов-
ского политехнического техникума. 

За минувший учебный год на практику в заводские 
цехи заступили 37 студентов техникума. Самыми мно-
гочисленными по приёму практикантов стали: цех 14 
– 16 человек, цех 9 – 11, цех 45 – 9 человек. На завод 
трудоустроены 7 выпускников СПТ.

– В этом году мы приняли в Серове 150 человек по 
основным специальностям – техников-автомехани-
ков, техников-электриков, по направлению «Техно-
логия машиностроения», страховое дело, а также 
по рабочим профессиям – сварщиков и операторов 
станком с программным управлением. Плюс 36 чело-
век с ограниченными возможностями по профессиям 
слесарь-ремонтник, садовник и швея, – рассказал за-
меститель директора СПТ по учебно-воспитательной 
работе Сергей Хоронько. – Производственная прак-
тика в этом году была переведена в дистанционную 
форму: ребята занимались сбором информации для 
дипломного проектирования, в том числе о цехах и 
участках, на которых они работали, и программу 
практики все выполнили.

1 сентября можно назвать праздником
тысячи белых бантиков. У каждой школы
даже прохожие останавливались в этот
день и любовались нарядными, в белых
блузочках и рубашках первоклашками.
Первый звонок в этом году прозвучал
для 1200 серовских ребятишек.

Они и понять-то не успели, что вот она – школьная жизнь начи-
нается, потому что в этом году из-за пандемии выпускных в садиках 
не было, и «с детством» торжественно проститься им не довелось. 
Поэтому многие ребятишки беззаботно прыгали, играли воздушными 
шариками, общались, уже успев познакомиться в классе, так что ро-
дителям понадобилось какое-то время, чтобы «построить» их вместе 
для коллективного фотоснимка.

– Мы начали готовиться к учебному году задолго до 1 сентября. 
Вместе с сыном – Никита пошёл в первый класс – ходили в магазин, 
чтобы купить всё необходимое для учёбы, – рассказала заведующая 
заводской медсанчастью Юлия Пономарева. – Он с удовольствием 
сам выбирал ручки, тетрадки, цветные карандаши, а потом дома 
ещё не раз доставал их, смотрел и сам складывал в ранец.

В 14-й школе, где будет учиться Никита, в этом году шесть пер-
вых классов – от «а» до «е» (в прошлом году было пять). Примерно 
столько же в школах 22 и 27. И в целом по Серову первоклассников в 
этом году набрали больше: 1200 против 1141 в 2019-м. Добавим, что 
и в выпускных классах нынче прирост: свыше 810 девятиклассников 
и 410-ти одиннадцатиклассников.

Ольга МЕЛЬНИК
Снимок автора

Первый звонок,
первый урок...
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Блиц-опрос

1200

заводская реликвия

С юбилеем!

первоклассников
сели за парты
в Серовском
городском 
округе
1 сентября

Чем красен
человек?

9 сентября во многих странах, 
начиная с 1995 года, отмечает-
ся Всемирный день красоты. 
Праздник был учреждён по ини-
циативе Международного коми-
тета эстетики и косметологии 
CIDESCO. В связи с этим собы-
тием мы решили узнать, какую 
красоту ценят в людях механики.

Владимир ЗОНОВ,
руководитель группы 
управления качеством:

– Внешняя красота, 
конечно, привлекатель-

на на первый взгляд, и 
она может быть дополне-

нием внутренней. Но бывает, что че-
ловек очень красив внешне, а когда 
начинаешь с ним общаться, эта кра-
сота куда-то исчезает. В таких случаях 
вспоминаешь поговорку: «По одёжке 
встречают, по уму провожают». Лично 
для меня важнее внутренняя красота 
человека. Это то, как он проявляется в 
отношениях с окружающими его людь-
ми, своими близкими, коллективом. А 
если присутствуют обе составляющие, 
и внешняя, и внутренняя красота, – это 
замечательно!

Елена АХМАНАЕВА,
начальник
металлургического 
бюро технологической 
службы:

– Красота в людях – 
это гармония внешнего и 

внутреннего мира человека. Когда гар-
моничны в человеке и душа, мысли, и 
чувства, и внешность. В моём окруже-
нии больше красивых людей, а девочки 
– все прекрасны!

Ксения БУШУЕВА,
ведущий специалист 
бюро закупок:

– Человек красен    
добротой, открытостью 

и чистой душой. Это важ-
нее, чем внешняя красота, 

которая стирается со време-
нем. Красота души, сердца остаётся на-
всегда. Кто-то из великих людей сказал, 
что никакая внешняя прелесть не может 
быть полной, если она не оживлена вну-
тренней красотой.

Татьяна САДЫКОВА,
комплектовщик
изделий и инструмента 
цеха 14:

– Самое главное – ду-
шевные качества, добро-

та, милосердие. Не всегда 
можно увидеть при первой встрече, что 
из себя на самом деле представляет 
человек. Часто за внешней красивой 
«обёрткой» скрываются не очень хоро-
шие качества, но они рано или поздно 
проявляются в каких-нибудь жизненных 
ситуациях, в отношениях с людьми. Во 
многом мы сами «собираем» своё окру-
жение, притягиваем людей, подобных 
себе. Мне чаще приходилось встре-
чаться с хорошими людьми, потому что 
я сама человек добрый. 

Подготовила
Ольга МЕЛЬНИК

Маневровый фонарь
До 1950-х годов такими фонарями пользова-

лись составители поездов, стрелочники. 
История сигнальных устройств на Российских 

железных дорогах насчитывает более 175 лет. Чуть 
раньше, чем в нашей стране, сигналы появились 
в Великобритании. «Отец» английских железных 
дорог Джордж Стефенсон задумался над необхо-
димостью применения каких-либо сигналов, без 

которых невозможно говорить о безопасности же-
лезнодорожного движения. По его указанию были 
введены сигналы, которые подавали сторожа: 
днём – флажками, ночью – ручными фонарями. 
До появления ламп накаливания жёлтый цвет как 
сигнальный на железной дороге не использовался, 
поскольку из паровоза невозможно было отличить 
жёлтый свет от неокрашенного света керосинового 
фонаря. После 1936 года стёкла сигнальных фо-
нарей стали выпускать красного и жёлтого цветов.

Есть люди, которые совершенно не 
верят в астрологию, гороскопы и подоб-
ную эзотерику. Но некоторые из них всё 
же заглядывают в астропрогнозы и даже  
выискивают общие черты по гороскопам 
у коллег. Да, пусть простит нас юбиляр за 
идею сопоставить зодиакальные данные 
и мнения людей, которым довелось ра-
ботать и сотрудничать с Атрехалиным, и 
отражённых в публикациях «Трудовой вах-
ты». Родился Александр Николаевич под 
знаком Девы, и, проанализировав зодиа-
кальную характеристику, нам удалось-таки 
найти совпадения.

Считается, что Девы отличаются 
незаурядным интеллектом, весьма 
настойчивы, умеют сказать твердое 
и решительное «нет».

На Серовском механическом заводе 
А.Н.Атрехалин – человек известный. В 
1994 году был направлен к нам военпре-
дом заказчика от министерства обороны 
страны, возглавлял военное представи-
тельство на предприятии, несколько лет 
руководил отделом технического контро-
ля, был заместителем главного инженера, 
главным инженером завода. 26 лет он в 
коллективе механиков. 

– Атрехалин всегда был требова-
тельным, принципиальным и строгим. 
Офицер в звании подполковника, гра-
мотный и образованный специалист, – 
отмечал в одном из материалов нашей 
газеты ведущий специалист военного 
представительства, в прошлом тоже его 
руководитель, Геннадий Семёнович Ни-
колаенко. – С ним хорошо работалось. 
Всегда имел подход к людям, мог дипло-
матично решать вопросы с руковод-
ством предприятия.

С 1994 года Атрехалин руководил во-
енным представительством на нашем за-
воде, а в 2011-м перешёл в ОТК сначала 
заместителем начальника, а затем и воз-
главил отдел технического контроля. Так 
оказался, можно сказать, по другую сто-
рону производства: раньше оценивал и 
принимал заводскую продукцию, а теперь 
стал отвечать за её качество.

Подобно Маленькому принцу,
человек этого знака старается
привести в порядок свою планету, 
а если это невозможно, то хотя бы 
принадлежащий ему уголок.

Можно ли оценить вклад одного чело-
века в общее дело и как? Конкретными 
делами, достижениями – личными и кол-
лективными. Как рассказывают старожи-
лы завода, когда Александр Николаевич 
поступил на Серовский механический, из-
готавливались старые госизделия. Новые 

виды спецпродукции появи-
лись в 1996 году. Первый 

новый заказ, который 
тогда сделали, так и 
называется: ДК-96. 

С того года завод 

снова начал заниматься 
опытными конструктор-
скими работами. Сейчас 
изготавливается ДК-127, 
то есть осваивается уже 
четвёртый десяток но-
вых изделий. А это новая 
конструкторская докумен-
тация, новые технологии, 
новые знания и опыт сотруд-
ников. Военное представи-
тельство и отдел техниче-
ского контроля имеет к этому 
непосредственное отноше-
ние. Чем не вклад в деятель-
ность и развитие предприятия!

– Александр Николаевич 
очень опытный, грамот-
ный, требовательный руко-
водитель. Можно сказать, 
у него педантичный подход, 
точность и аккуратность в 
работе с документами, чего 
многим не хватает, – подчёр-
кивает заместитель начальника 
производственно-диспетчерского 
отдела Олег Соловей. – Огром-
ный опыт работы с испы-
тательными полигонами, 
авторитет у предпри-
ятий-партнёров, налаженные дру-
жественные взаимоотношения с 
коллегами нам и сейчас помогают 
в работе. Он может просто позво-
нить и решить вопрос по телефо-
ну. Его знание конструкторской, техно-
логической документации спецпродукции 
и большой опыт в изготовлении данных 
заказов, особенно в вопросах контроля 
качества продукции – неоценимая вещь. 
Порой срочно надо принять какое-то ре-
шение, а для этого необходимо поднять 
чертежи, просмотреть документацию, 
разобраться, мы идём к Александру Ни-
колаевичу, он разберётся в вопросе до-
сконально, учитывая разные аспекты. В 
этом плане он человек незаменимый. 

Умные, трудолюбивые и
ответственные Девы способны
добиться успеха в любой области.

С Александром Николаевичем я позна-
комилась на «Снежинке». Только поступив 
на завод, сразу «окунулась» в непроизвод-
ственные мероприятия. Тогда состоялось 
открытие зимнего сезона. Он рассказал 
о том, как любят механики спорт, как сам 
с удовольствием играл в волейбол, даже 

выступал в заводских турнирах и 
в городских защищал честь пред-

приятия. 
Зам. начальника ОТК – главный 

метролог Виктор Васильевич 
Фомин говорит, что Алек-
сандр Николаевич всегда 
переживал за свой кол-
лектив отдела техниче-
ского контроля, когда 
проводился какой-ни-
будь конкурс, личным 
примером старался 
увлечь и подчинённых, 
даже пел:

– Несколько лет 
назад в заводском кон-
курсе военно-патри-
отической песни хор 
контролёров ОТК испол-
нял всеми любимую «На 
безымянной высоте…». 
Репетировали долго, но 
все труды оправдались до-
стойным выступлением. 

Наш хоровой коллектив во 
главе с Александром Нико-

лаевичем в парадной воен-
ной форме, руководителем 
группы управления качеством 
Владимиром Павловичем Зо-
новым и девчатами занял пер-
вое место.
Дева способна создать 
прочную и счастливую 
семью.

Елена Николаевна Шама-
наева, ведущий инженер-тех-
нолог ОТК и М, с А.Н. Атре-
халиным начала работать в 
1994 году.  

– Принципиальный, требо-
вательный руководитель, но 
при этом к нему всегда можно 
было прийти посоветоваться 
и получить исчерпывающие 
пояснения, – делится своим 
мнением она. – Когда Александр 
Николаевич сменил должность 
военпреда и стал начальником 
ОТК в 2011 году, мы узнали его 

ещё и как любящего отца и за-
ботливого семьянина. Работая руководи-
телем отдела, он всегда принимал уча-
стие во всех мероприятиях, проводимых 
в отделе – пел вместе с нашим хором, 
готовил лакомства к пасхе и масленице, 
выезжал на лыжную базу, участвовал в 
шествиях 9 мая и других мероприяти-
ях. Вместе с тем, как руководитель, он 
не изменил своим принципам – требова-
тельность к исполнителям у Александра 
Николаевича была на первом месте. 

С супругой Галиной Николаевной их 
нередко можно встретить на заводских 
мероприятиях, особенно на любимой 
«Снежинке». Она, кстати, тоже когда-то 
работала на заводе. Вместе вырастили 
сына и дочь.

Завтра, 5 сентября, А.Н.Атрехалин 
отмечает юбилей. Коллектив ОТК и М, 
коллеги-механики поздравляют Алек-
сандра Николаевича с юбилеем и же-
лают крепкого здоровья, удачи, благо-
получия!

Ольга МЕЛЬНИК

«НАСТОЯЩИЙ
ПОЛКОВНИК!»

Так говорят об Александре Николаевиче Атрехалине, несмотря 
на то, что в отставку он ушёл в звании подполковника.
И в военной форме его можно встретить по торжественным
случаям: 9 мая обязательно надевает её, когда в колонне
с механиками пойдёт к городскому обелиску. Требовательность, 
принципиальность, скрупулёзность, а ещё порядочность
и выдержанность отмечают в Александре Николаевиче все,
к кому мы обратились с просьбой помочь в подготовке
материала о нём, который задумали сделать сюрпризом.

Александр Александрович НИКИТИН,
генеральный директор Серовского механического завода:

– С Александром Николаевичем мы работаем более двадцати 
пяти лет. С того времени, когда он возглавлял военное предста-
вительство. Всегда, в любых вопросах мы достигали взаимопони-

мания и находили правильные решения. Это отличный специалист, 
хороший человек. 

Уважаемый  Александр Николаевич! Примите искренние поздравления  с юбиле-
ем! Желаю Вам хорошего здоровья, счастья, удачи, Вашей семье – благополучия, 
всего самого наилучшего!

снова начал заниматься 
опытными конструктор-
скими работами. Сейчас 
изготавливается ДК-127, 
то есть осваивается уже 
четвёртый десяток но-
вых изделий. А это новая 
конструкторская докумен-
тация, новые технологии, 
новые знания и опыт сотруд-
ников. Военное представи-
тельство и отдел техниче-
ского контроля имеет к этому 
непосредственное отноше-
ние. Чем не вклад в деятель-
ность и развитие предприятия!

– Александр Николаевич 
очень опытный, грамот-
ный, требовательный руко-
водитель. Можно сказать, 
у него педантичный подход, 
точность и аккуратность в 
работе с документами, чего 

– подчёр-
кивает заместитель начальника 
производственно-диспетчерского 

 – Огром-
ный опыт работы с испы-
тательными полигонами, 
авторитет у предпри-
ятий-партнёров, налаженные дру-
жественные взаимоотношения с 
коллегами нам и сейчас помогают 
в работе. Он может просто позво-
нить и решить вопрос по телефо-

выступал в заводских турнирах и 
в городских защищал честь пред-

приятия. 
Зам. начальника ОТК – главный 

метролог Виктор Васильевич 
Фомин говорит, что Алек-
сандр Николаевич всегда 
переживал за свой кол-
лектив отдела техниче-
ского контроля, когда 
проводился какой-ни-
будь конкурс, личным 
примером старался 
увлечь и подчинённых, 
даже пел:

назад в заводском кон-
курсе военно-патри-
отической песни хор 
контролёров ОТК испол-
нял всеми любимую «На 
безымянной высоте…». 
Репетировали долго, но 
все труды оправдались до-
стойным выступлением. 

Наш хоровой коллектив во 
главе с Александром Нико-

лаевичем в парадной воен-
ной форме, руководителем 
группы управления качеством 
Владимиром Павловичем Зо-
новым и девчатами занял пер-
вое место.
Дева способна создать 
прочную и счастливую 
семью.

Елена Николаевна Шама-
наева, ведущий инженер-тех-
нолог ОТК и М, с А.Н. Атре-
халиным начала работать в 
1994 году.  

– Принципиальный, требо-
вательный руководитель, но 
при этом к нему всегда можно 
было прийти посоветоваться 
и получить исчерпывающие 
пояснения, – делится своим 
мнением она. – Когда Александр 
Николаевич сменил должность 
военпреда и стал начальником 
ОТК в 2011 году, мы узнали его 

ещё и как любящего отца и за-
ботливого семьянина. Работая руководи-
телем отдела, он всегда принимал уча-

Так говорят об Александре Николаевиче Атрехалине, несмотря 

с механиками пойдёт к городскому обелиску. Требовательность, 
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Вопрос «Трудовой вахте»

Образование

На 4% выше
«Правда ли, что ожидает-

ся повышение взноса на капре-
монт? Когда это произойдёт?».

И.К.Смолина.
С 1 января 2021 года взнос 

на капремонт жилья в многоквартирных 
домах установлен на уровне 10 рублей 
11 копеек. По сравнению с действую-
щей величиной рост составит 4% или 39 
копеек с одного квадратного метра жи-
лья, сообщается на сайте Регионально-
го фонда содействия капремонту обще-
го имущества в многоквартирных домах 
Свердловской области.

Размер взноса рассчитывается по 
методике Минстроя РФ и зависит от 
суммарной площади запланированных 
к ремонту домов, необходимого объё-
ма работ, стоимости используемых в 
процессе их выполнения стройматериа-
лов и ряда других параметров. Однако 
одним из ключевых факторов при при-
нятии решения по-прежнему является 
доступность минимального взноса для 
жителей.

По словам главы регионального 
МинЖКХ Николая Смирнова, исходя из 
произведённых расчётов, общая оце-
ночная стоимость капитального ремон-
та домов в регионе на 2021 год соста-
вила 21 рубль 36 копеек с квадратного 
метра жилья. Однако с учётом сложив-
шейся экономической ситуации, а также 
связанным с пандемией COVID-19 па-
дением доходов уральцев, рост взноса 
решено ограничить и установить его 
исключительно в пределах прогнозиру-
емого индекса инфляции – на четыре 
процента», – сказал Николай Смирнов.

30 сентября – 
крайний срок

«Я не успела оформить посо-
бие на ребёнка в рамках мер под-
держки в период пандемии. Могу 
ли это сделать сейчас?».

Т.Киреева.
Как сообщает Пенсионный 

фонд РФ, установленный срок обраще-
ния за назначением выплат – до 30 сен-
тября 2020 года включительно. 

Это касается семей, получивших 
право:

– на ежемесячную выплату за 
апрель, май, июнь в размере 5 тысяч 
рублей (с детьми до 3 лет), 

– на единовременную выплату в 
июне в размере 10 тысяч рублей (с 
детьми от 3 до 16 лет),

– на выплату в июле в размере 10 
тысяч рублей (с детьми от рождения до 
16 лет).

Подать заявление в электронном 
виде на ежемесячную выплату можно 
на сайте ПФР, а на единовременную 
выплату 10 тысяч рублей – только че-
рез портал госуслуг. Для тех, у кого нет 
возможности подать заявление в элек-
тронном виде, организован приём в тер-
риториальных органах ПФР и МФЦ.

Подготовила
Ольга МЕЛЬНИК

С ДОЧЕРЬЮ у нас доверительные 
отношения, и при выборе профессии 
она прислушалась к моему мнению. По-
ступила в Челябинский Южно-Уральский 
государственный гуманитарно-педаго-
гический университет по направлению 
«Экономика и управление», бакалав-
риат. В сфере экономики, конечно же, 
нужны углубленные знания и подго-
товка по узкому профилю специаль-
ности, но выбор будет стоять только 
за ней. 

Бюджетных мест на эту специаль-
ность было всего восемь, поэтому 
пришлось поволноваться. Но набрав 
заветные баллы по результатам ЕГЭ, 
мы выдохнули и сейчас в списках на-
ходимся аж на третьем месте среди 

бюджетников.  

Выпускной год, конечно, выдался не-
легким. Столкнулись с множеством слож-
ностей в связи с пандемией, как во время 
экзаменов, так и во время поступления. 
Так, например, собрание первокурсни-
ков с деканами факультетов проходило в 
Zoom (платформа для организации аудио 
и видеоконференций) строго по расписа-
нию, а оповещали студентов через элек-
тронную почту. 

Буквально на прошлой неделе от-
правили Диану, так сказать, во взрослую 
жизнь. Она уже скучает по дому, но в ско-
ром времени обживётся, привыкнет, спра-
вится. А мы её во всем поддержим! 

Ирина КОЗЛОВА,
контролёр слесарных

и станочных работ ОТК

Вот и закончилась волнительная пора ЕГЭ, вступи-
тельных испытаний, переживаний, надежд и радости 
от того, что исполнилось то, к чему вчерашние школь-
ники стремились. Сегодня они уже полноправные сту-
денты высших учебных заведений, и среди них – дети 

работников Серовского механического завода. 
В нашем материале – три счастливые истории о том, 
как ребята выбирали профессию, готовились к по-
ступлению в университет, а родители им помогали и 
поддерживали их.

ВООБЩЕ, у нас в семье никогда не было 
медиков, и мне всегда хотелось, чтобы мои 
дети посвятили себя этой важной профессии. 
И я рада, что мой старший сын Эльдар под-
держал меня и целенаправленно, чуть ли не 
с начальной школы, готовился к поступлению 
в медицинский вуз. 

Зная, что для этого необходим крайне 
высокий проходной балл, мы сосредо-
точились на подготовке к необходимым 
для сдачи ЕГЭ предметам: химии, био-
логии и русскому языку. Плюс к школь-
ной программе дополнительно зани-
мались с репетиторами. Не скажу, что 
всё шло, как по маслу. Дети есть дети. 
Приходилось на начальном этапе 
проявлять строгость, призывать сына 
быть более ответственным,   усидчи-

вым. Тем более он активно занимался 
биатлоном, а мы решили не бросать 

спорт. 
Очень удивились, когда в старших клас-

сах Эльдара уже не приходилось «подпи-
нывать», и он сам проводил все вечера за 
учебниками, понимая, что без этого учебы в 

институте точно не будет. Подготовка подго-
товкой, но мы все знаем, что при сдаче экза-
менов всегда большую роль играют собран-
ность и, конечно, везение. Всё переживали: 
вдруг что-то пойдет не так...

Какова была наша радость, когда Эльдар 
набрал по химии 99 баллов – в то время, как 
по всей стране после ЕГЭ по этому предмету 
прошла волна возмущений от выпускников: 
мол, задания были непосильно сложные, а  
Эльдар справился с ними. По русскому языку 
и биологии он набрал чуть меньше баллов, 
но общий проходной позволил ему поступить 
в Уральский государственный медицинский 
университет по специальности «Лечебное 
дело». 

Не описать словами, как мы, родители, 
обрадовались. При этом понимаем – впереди 
предстоит нелёгкое обучение. Поэтому жела-
ем своему сыну и, конечно, всем новобран-
цам медицинских и других вузов успехов в 
учёбе и, в целом, в жизни!

Елена ГУБАЙДУЛЛИНА,
заместитель начальника ООТ и УП

по кадрам

Мечтаем, чтобы сын стал врачом

РЕШЕНИЕ обучаться в Уральском го-
сударственном университете путей сооб-
щения по направлению подготовки «Ме-
хатроника и робототехника» младший сын 
Кирилл принял самостоятельно. Ему с са-
мых ранних лет нравилось всё, что связано 
с электронной и вычислительной техникой. 
И главное, что он в этом разбирается. 

Очень показательный случай произо-
шёл после отпуска в Таиланде, где мой 
смартфон был утоплен. Все программисты 
тогда, к которым бы я ни обращался, раз-
водили руками и говорили, что восстанов-
лению телефон не подлежит. Кирилл через 
компьютер подключил его ко всем необхо-
димым программам и реанимировал менее 
чем за полчаса, казалось бы, уже нера-
бочую технику. А ведь на тот момент ему 
было всего 13 лет! 

Также сыграл немаловажную роль тот 
фактор, что к завершению его обучения в 
ВУЗе как раз-таки будут востребованы про-
фессии, связанные с интернет-деятельно-
стью: веб-разработчики, интернет-маркето-
логи, программисты. Поэтому выбор сына 
я полностью поддержал. 

В любом деле главное – это опыт.       

Обучаясь в школе, Кирилл  помогал своим 
друзьям и знакомым в починке гаджетов, а 
также их чистке от вредоносных программ 
и установке необходимых дополнений.   
В основном, брался за ноутбуки. 

В дальнейшем учебную практику 
сын будет проходить на механическом 
заводе. Необходимо набраться опыта 
именно на производстве. Здесь есть 
все необходимые условия для этого, 
а также коллектив, который всегда 
поможет и подскажет. 

Больше половины людей не лю-
бят ту работу, которой они вынуж-
дены в текущий момент занимать-
ся. И совсем небольшой процент 
по-настоящему влюблены в свое 
дело. И я, как отец, испытываю чув-
ство гордости за своего сына, ведь 
он в раннем возрасте нашёл себя и 
продолжает идти той дорогой, кото-
рую выбрал несколько лет назад. 

Александр ТООТС,
заместитель главного инженера

по техническим вопросам,
начальник технической службы

С ДОЧЕРЬЮ
отношения, и при выборе профессии 
она прислушалась к моему мнению. По-
ступила в Челябинский Южно-Уральский 
государственный гуманитарно-педаго-
гический университет по направлению 
«Экономика и управление», бакалав-
риат. В сфере экономики, конечно же, 
нужны углубленные знания и подго-
товка по узкому профилю специаль-
ности, но выбор будет стоять только 
за ней. 

Бюджетных мест на эту специаль-
ность было всего восемь, поэтому 
пришлось поволноваться. Но набрав 
заветные баллы по результатам ЕГЭ, 
мы выдохнули и сейчас в списках на-
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Обучаясь в школе, Кирилл  помогал своим 
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сын будет проходить на механическом 
заводе. Необходимо набраться опыта 
именно на производстве. Здесь есть 
все необходимые условия для этого, 
а также коллектив, который всегда 

Больше половины людей не лю-
бят ту работу, которой они вынуж-
дены в текущий момент занимать-
ся. И совсем небольшой процент 
по-настоящему влюблены в свое 
дело. И я, как отец, испытываю чув-
ство гордости за своего сына, ведь 
он в раннем возрасте нашёл себя и 
продолжает идти той дорогой, кото-
рую выбрал несколько лет назад. 

Александр ТООТС,
заместитель главного инженера

по техническим вопросам,
начальник технической службы

С техникой на «ты»

Экономист – профессия будущего

Ребята, желаем вам успехов в учёбе, интересной, насыщенной, яркой студенческой жизни!
Материал подготовили Елизавета БЕЛЯЕВА и Нина АРХИНОС

На собрании представителей 
цехов из всех кандидатов

на пост руководителя
завода доверие было оказано  

А.А.Никитину, заместителю 
директора по экономике.

27 лет Александр
Александрович возглавляет 

коллектив механиков.
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Ïîçäðàâëÿåì!          Создай настроение!

Просто заполни, вырежь, опусти в ящик 
«Трудовой вахты» и... жди удачу!

ФИО
Цех, отдел
Телефон

Счастливчик августа

ЗАБЕРИ МЕНЯ

Уважаемая
Софья Хайбулловна ГЛАЗЫРИНА!

Ñ äí¸ì ðîæäåíèÿ!
Чтоб красота твоя сверкала,
Чтоб ты проблем и бед не знала,
В трудах желаем вдохновения,
Любви и счастья, с днём рождения!

ИТР

12 +

ВАЖНО! С 25 августа заводской совет ветеранов приглашает пенсионеров Серовского
механического завода для получения вознаграждения в честь Дня пожилого человека
(с 8 до 12 часов по будням). Вход – в защитных масках.

От всей души поздравляем 
Александра Николаевича ОДИНЦОВА

ñ äí¸ì ðîæäåíèÿ!
Пусть в жизни будет всё отлично,
Тепло, светло и гармонично!
Здоровья крепкого, успеха,
Побольше радости и смеха!

Жена и дочери

Просто сделай это!
По такому девизу известного в мире бренда живёт Иннокентий
Мускулиди, слесарь мехоносборочных работ цеха 45.
Написать о нём мы решили, узнав о том, что он расписывает
одежду, внося в готовое изделие свой авторский штрих.
Оказалось, это не единственное увлечение позитивного,
обаятельного, дружелюбного парня, который считает,
что у него суперработа на заводе и суперколлектив.

Just do it

Уроженец Украины
с греческой фамилией
– Мою бабушку звали Иннокия, и 

меня в честь неё назвали, – ничуть 
не удивившись вопросу о его редком 
имени и необычной для Урала фа-
милии, начал свой рассказ гость 
редакции. – К сожалению, ничего 
не знаю о своих корнях, далёких 
предках… Сам родился на Укра-
ине и вырос там, в небольшом 
шахтёрском городке. Учился 
в колледже по специальности 
«Технические и подземные раз-
работки», работал в шахте, 
на стройке. Позже перебрал-
ся в Ялту, и когда Крым 
вошёл в состав Россий-
ской Федерации, пере-
ехал в Серов по про-
грамме возвращения 
на историческую 
родину. Дело в 
том, что мои 
родители, кото-
рые сейчас живут 
украинском городе 
Марганец, когда-то 
жили здесь, в Сверд-
ловской области: папа 
– в Кушве, мама – в Се-
рове, познакомились у 
друзей на свадьбе и по-
женились. А потом уеха-
ли на Украину.

В Серов Иннокентий с 
супругой приехали четыре 
года назад. С Анной они 
выросли в одном дворе и 
с раннего детства были не 
разлей вода. Без всякого 
страха отправились в не-
знакомый город, сняли жи-
льё, нашли работу и живут 
дружно, поддерживая друг 
друга не только по жизни, но 
и в личных увлечениях. 

«Занимаюсь всем,
что интересно!»
Аня – мастер ногтевого 

сервиса и модель для мужа 
в его экспериментах по фо-
тографии и видеосъёмке. 
Позируя перед камерой, она 
помогала ему осваивать на 
практике многочисленные 
премудрости: как выста-
вить свет, диафрагму, 
выдержку, придумать 
сюжет и построить 
композицию. Боль-
ше всего Иннокентию 
нравится снимать портреты, а потом 

обрабатывать их в специальных про-
граммах, чтобы придать снимку вы-
разительность, собственное видение, 
цветоощущение.

– Это удовольствие для души. 
Много фотографирую, снимки, ко-

торые мне нравятся, выставляю 
в Инстаграм. Изучаю опыт ма-
стеров, постоянно практику-
юсь и хочу развиваться дальше. 
Мне интересно не просто чем-
то заниматься, а выбирать 
то, что нравится, кайфовать 
от самого процесса…

Видеосъёмка и монтаж ро-
ликов – тоже для него удо-

вольствие. Свой первый 
видеоклип он сделал, 

дебютируя и в дру-
гом виде искусства 
– росписи по ткани. 
Тогда он задумал 
кастомизировать 
(изменить, пре-
образить) свою 
д ж и н с о в у ю 
куртку. Сюжет 
выбрал неслу-

чайный. Боль-
шое впечатление 

на него произвёл 
образ Пенивайзера – 

танцующего клоуна из 
фильма «Оно». Про-
смотрел кучу роликов в 
интернете о технологии 
нанесения краски на 
ткань, купил всё необ-
ходимое – кисти, краски 
по ткани. Приготовил 
всё для съёмки и начал 
создавать свой первый 
шедевр под объективом 
видеокамеры. 

Скопировал кар-
тинку. Сначала сделал 
подложку: закатал чи-
сто белый цвет на весь 
фон изображения. Ког-
да просохла краска, 
карандашом нанёс 
эскиз и приступил 
к раскрашиванию. 
Шаг за шагом на 
рисунке появля-
лись яркие и чёт-
кие красно-чёрные 
штрихи, линии. 
Готовая картинка 
очень понравилась. 

А потом с огромным 
удовольствием он 
монтировал кадры, 
подобрав соответ-
ствующую музыку. 
Почти двухминут-

ный клип по-
лучился очень 
динамичный, ин-
тересный, понят-
ный. Увидев раз, хо-
чется его посмотреть ещё.

Никаких барьеров
и границ!

– Я пробовал рисовать на разных 
видах ткани, экспериментировал, – 
рассказывает Иннокентий. – Многие 
вещи жене переделал. Больше всего 
понравилось работать с джинсой.

– Заказы пошли, как Ваш клип уви-
дели в Инстаграм?

– Многие просят нарисовать, 
но не берусь: я же не художник. Это 
словно озарение приходит. Вдруг 
что-то мне захотелось – беру и де-
лаю. Не важно, что никогда этим не 
занимался и пока ничего об этом не 
знаешь. Just do it! – помните, в рекла-
ме Nlke? Просто сделай это. Вдохно-
вился, пошёл и сделал. Никаких ба-
рьеров и границ!

Лучше и не скажешь! 

За всю свою сознательную жизнь он 
ни разу не вставал на коньки. Посмо-
трел фильм «Легенда номер 17» и влю-
бился... в хоккей. 

– В Серове во многих дворах есть 
корт. И у нашего дома тоже был. Я на-
блюдал за ребятами, как катаются, а 
когда наступил отпуск, говорю жене: 
«Покупай мне коньки!». В Ютьюбе 
смотрел мастер-классы и учился, как 
нужно играть. Сидя за компьютером. 
Постепенно купил экипировку, начал 
тренироваться. А потом познакомил-
ся с местными ребятами, занимался 
уже с ними. 

Этой зимой он стал играть в соста-
ве нашей молодой заводской коман-
ды. Парень, не стесняясь, признаётся: 
не всё ещё у него получается, нужно 
учиться. Пока не сделает, не отступит-
ся – это точно. У него не бывает плохо-
го настроения, потому что умеет созда-
вать только хорошее. И к окружающему 
у него отношение только позитивное. 
Про Серовский механический завод и 
свой цех он говорит так: суперработа и 
суперколлектив! 

Ольга МЕЛЬНИК
Снимок Ларисы ТРЯКИНОЙ
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Для тех,
у кого руки золотые

В Серове стартует онлайн – выставка-
конкурс декоративно-прикладного 
творчества в рамках Областного фести-
валя творчества людей старшего поко-
ления «Осеннее очарование». 

Это мероприятие проходит ежегодно и посвя-
щено Дню пенсионера Свердловской области. 
Поскольку ограничительные меры из-за корона-
вируса пока не сняты, выставка-конкурс будет 
проводиться в режиме онлайн. Так что прини-
маться будут, скорее всего, фотографии и виде-
оролики работ. Изделия могут быть выполнены 
в различных техниках декоративно-прикладного 
творчества. Для участников предлагается 14 но-
минаций, в том числе: художественный текстиль, 
вышивка, валяние, роспись по ткани, дереву, бе-
ресте, металлу, бисероплетение, художествен-
ная обработка дерева, вязание, керамика, деку-
паж и другие виды творчества.

Конкурс  включает три этапа:
 ПЕРВЫЙ (муниципальный) – с 1 по 23 сен-

тября в Серовском городском округе, 
 ВТОРОЙ (окружной) –  25 сентября  в Се-

верном управленческом округе,
 ТРЕТИЙ этап (заключительный) – он-

лайн-выставка победителей (трансляция на 
сайтах организаторов Выставки-конкурса) 22 
октября 2020 года.

В выставке-конкурсе могут при-
нять участие студии, клубы, са-

мостоятельные авторы, а воз-
раст участников – от 50 лет и 
старше. 

Все вопросы, касающие-
ся проведения онлайн – вы-
ставки-конкурса «Осеннее 

очарование», можно задать 
по телефону: 5-49-68 (Дворец 

культуры металлургов).
Ольга МЕЛЬНИК

В выставке-конкурсе могут при-
нять участие студии, клубы, са-

мостоятельные авторы, а воз-
раст участников – от 50 лет и 
старше. 

по телефону: 
культуры металлургов).

Просто сделай это!
По такому девизу известного в мире бренда живёт Иннокентий ный клип по-

лучился очень 
динамичный, ин-
тересный, понят-
ный. Увидев раз, хо-
чется его посмотреть ещё.


